

Hospital Regional implementa 2 nuevos protocolos para niños, adolescentes y pacientes transgénero



Coyhaique.- El Hospital Regional Coyhaique dio un paso importante hacia la inclusión y el respeto por los derechos humanos con el lanzamiento de dos nuevos protocolos de atención que garantizarán el bienestar de dos grupos esenciales: niños y adolescentes, así como la comunidad LGTBQIA+.

Se trata de los protocolos “Detección y Abordaje de Situaciones de Vulneración de Derechos en Infancia y Adolescencia” y “Atención, Trato y Registro de Pacientes Trans” que tienen por objetivo poder fortalecer el rol como principal establecimiento de salud y como un espacio garante de derechos.

Estos protocolos son reflejo del compromiso del Hospital Regional Coyhaique con la equidad, la inclusión y la protección de los derechos fundamentales de toda la comunidad y también de un avance significativo en la construcción de un sistema de salud más humano y accesible para todos.